

L'avenir de la piscine décidé jeudi

► **Le Conseil de ville de Porrentruy** se prononcera jeudi sur le crédit de 5,67 millions de francs pour la réfection de la piscine de plein air.

► **Les Bruntrutains se jetteront à l'eau** en mai en se rendant aux urnes.

► **Les travaux pourraient débuter au mois d'août** si le projet est accepté.

Discuté depuis 1999, le projet de réfection de la piscine de plein air de Porrentruy est à bout touchant. Il reste néanmoins deux étapes cruciales avant que les travaux ne débutent. Le Conseil de ville se prononcera jeudi sur le crédit de 5,67 millions de francs du projet, qui a été déposé publiquement fin novembre. S'il l'accepte, la population aura le dernier mot. Elle s'exprimera dans les urnes le 6 mai.

La saison 2018 écourtée

Si le crédit est accepté, les bassins seront vidés autour du 23 juillet de cette année afin que les travaux puissent commencer début août. Les nageurs et autres nostalgiques pourront ainsi profiter pendant deux mois des anciennes infrastructures. En 2019, les baigneurs devront patienter jusqu'à fin juin afin de pouvoir inaugurer les nouveaux bas-

sins. «La piscine des Tilleuls va écourter sa fermeture annuelle, dit Philippe Eggertswyler, conseiller municipal en charge de l'intendance. Les Bruntrutains seront privés de piscine deux semaines, pas plus.»

Nageurs filmés

Les bassins seront situés selon la disposition actuelle, mais tout sera détruit et reconstruit à neuf. Le bassin principal sera composé de cinq lignes de nage d'un peu plus de 50 m, d'un bassin d'environ 25 m pour barboter, d'un bassin d'arrivée de toboggan et d'un autre, réservé aux plongeurs.

«Tout a été pensé pour assurer la sécurité», note le maire Gabriel Voirol. Un système de vidéosurveillance sera mis sur

pied. Les images seront visibles depuis le local technique revêtu de sapin de la région. Il sera aussi refait à neuf et composé d'une infirmerie, du local de traitement des eaux (aux micro-algues désormais, plutôt qu'au sable), d'un atelier technique et d'un lieu de vie pour les surveillants. La patuaigeoire sera agrandie.

Nouveauté, l'eau des bassins et des douches sera chauffée en permanence à 24 °C. «Les bassins seront bâchés afin de conserver la chaleur. Sans, on perdrait 4 à 5 °C la nuit. Ces bâches seront amorties en 4 à 5 saisons», annonce Philippe Eggertswyler. Ce sont les panneaux solaires de la future patinoire, à côté, qui devraient permettre de chauffer l'eau.



Une quinzaine d'arbres supplémentaires entoureront la nouvelle piscine pour garantir plus d'ombre aux familles.

Les vestiaires sur le banc

La réfection de l'entrée, des vestiaires et de la cafétéria n'est pas prise en compte dans ce crédit de 5,67 mio de francs, à part un petit vestiaire, qui sera situé près de l'entrée afin de faciliter la vie aux personnes à mobilité réduite. Pour le reste, il faut attendre des décisions au niveau du projet de patinoire, puisque des synergies sont souhaitées. Cette partie du projet est en attente jusqu'à mi-avril, quand une décision devrait être prise par le SIDP pour le projet patinoire. «Au début, les nageurs utiliseront les vestiaires actuels de la piscine», termine Philippe Eggertswyler, qui souhaite que le délai entre ces deux étapes soit le plus court possible.